
 
Compte rendu - Rencontre comité admission 

Jeudi 20 septembre 2023 à 16 h 00 
Présentiel-Classe Anny-Claude  

 
 

 
Personnes présentes : Mélanie St-Pierre, Hugues Pelletier, Cynthia Thomas, Marie-Claude Latreille, Erin 
Lucas, Isabelle Plante, Anny-Claude Crête, Frédéric Champagne et Cynthia Bouthillier.   
 
Personnes absentes : Isabelle Landry, Marie-Pier Couture, Philippe Guertin, Reine Jeanneau, Marilyse St-
Hilaire, Luxanne Charrette et Stéphanie Lalonde. 
 
Secrétaire désigné(e) : Cynthia Thomas 
 
 
Points de discussion : 
 

1. Membres du comité 
Les membres du comité admission souhaitent la bienvenue aux nouveaux membres (Anny-Claude 
Crête, Stéphanie Lalonde, Frédéric Champagne, Cynthia Bouthillier, Luxanne Charrette). Marie-
Claude s’assure que toutes les personnes présentes désirent continuer de s'impliquer dans le comité 
admission. 
 

2. Désignation d’un ou une secrétaire de réunion pour l’année :  
Cynthia Thomas se propose pour être la secrétaire cette fois-ci.  
 

3. Date pour le processus d’admission de la rentrée 2024-2025 : 
 
Nous convenons des dates suivantes : 
27 octobre 2023 – date limite pour s’inscrire à la soirée d’information via le formulaire; 
30 octobre 2023 - soirée d’information à 19 h, arrivée à 18h30 pour visite de l’école; 
6 novembre midi 2023– date limite pour remettre le questionnaire; 
Entre le 8 et le 12 novembre : lecture individuelle des formulaires; 
13 novembre : rencontre - discussion autour des formulaires; 
Semaine du 13 novembre – contact des familles pour les convocations en entrevue; 
23 novembre en après-midi et 24 novembre : entrevues avec les enfants présents.  

 
Le tableau de suivi des inscriptions sera fait par Mélanie St-Pierre comme les dernières années, 
tableau qui nous aide grandement dans notre suivi et l’organisation pour les entrevues et sélections.  

 
4. Soirée d’information 

 
4.1 Publicité  
Ce sera le comité communication qui s’occupera de créer l’affiche pour la soirée d’information et 
d’en faire la distribution dans les différents milieux. Un communiqué de presse sera aussi publié 



dans les journaux de la région et il y aura de la publicité sur Facebook. Le tout sera fait le plus 
rapidement possible. 
 
4.2. Animation 
La rencontre d’information sera animée cette année par Hugues Pelletier, Cynthia Thomas et 
Isabelle Plante.  
 
Une courte vidéo expliquant les valeurs et mettant en vedette des élèves sera présentée lors de la 
soirée. Lors de sa prochaine réunion avec le comité communication, Mélanie proposera au comité 
production audiovisuelle de se charger de ce mandat.  
 
La collaboration d’un ou de quelques anciens élèves de l’école qui sont maintenant au secondaire 
sera encore une fois sollicitée. Cela a été très apprécié l’an dernier. Cynthia T. s’occupera de les 
contacter.   
 

5. Locaux pour les entrevues 
 
Des locaux seront disponibles pour les entrevues.   
Jeudi après-midi (23 novembre) : psychoéducation (bureau d’Isabelle Landry), local de musique, 
classe de Martin et le local polyvalent (service de garde).    
Vendredi matin (24 novembre) sera une journée pédagogique, donc les locaux des membres du 
comité seront disponibles : classe d’Erin, classe d’Anny-Claude et local d’Isabelle Landry. 

 
6. Grille d’appréciation des demandes d’admission  

 
L’équipe-école suggère de modifier la grille d’appréciation actuelle par un système de couleurs plutôt 
qu’en pourcentage. Notre système d’analyse des candidatures s’est peaufinée et grandement amé-
liorée avec les années, avec le but toujours recherché par le comité d’être toujours le plus objectif 
possible envers toutes les candidatures reçues et aussi pour être efficace lors de la rencontre suivant 
les entrevues.  

 
La grille déjà existante sera relue par l’équipe-école et Amélie lors de leur prochaine réunion et ils 
regarderont de quelle façon on pourrait appliquer un système basé sur un code de couleurs sur nos 
critères d’appréciation actuels.  Un retour sera fait avant la prochaine réunion du comité admission 
afin que Marie-Claude puisse transmettre une possible proposition aux membres du comité qui pour-
ront en discuter.  
 

7. Rencontre pré-entrevue 
 
 Il y aura une mini rencontre avec les personnes qui vont participer aux entrevues afin d’uniformiser 
le processus dans le but d’être le plus objectif possible.  
 

 
8. Sous-comité mentorat  

 
8.1. Rencontre au parc 
 



Les membres du sous-comité ont organisé le pique-nique au mois d’août. À refaire. Si possible 2 
semaines avant la rentrée, puisqu’il y a beaucoup d’évènements en début d’année. 
 
6.2. Familles de maternelle 3 à 5 
 
Erin, Isabelle Plante et Cynthia Thomas détermineront une date pour le prochain 3 à 5.  
 
L’évènement se déroulera probablement fin octobre ou début novembre et s’adressera aux familles 
de maternelle. L’évènement se tiendra dans la classe d’Erin Lucas puisque le nombre le permet. Un 
budget sera demandé au C.É. afin de fournir une collation et des rafraîchissements aux parents et 
aux enfants. 
Le sous-comité pense refaire la vidéo de présentation des familles des maternelles encore une fois 
cette année.  

 
9. Nombre de places en 2024-2025 

 
Erin enverra un sondage à tous les parents de l’école afin de valider le nombre d’enfants provenant 
d’une fratrie qui rentreront à l’école l’an prochain. Elle sera en mesure de nous donner le nombre de 
places disponibles lors de la prochaine réunion.  

 
10. Varia 

 
Aucun varia 
 

11. Prochaine rencontre 
 
Un sondage sera envoyé dans le groupe Messenger. La rencontre devrait être dans la semaine du 
23 octobre. 

 
 


